

communiqué

Date Le 5 avril 1994

N° 66

Pour publication

LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M^{me} STEWART, VISITE LE EL SALVADOR, LE GUATEMALA ET LE MEXIQUE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, visitera le El Salvador, le Guatemala et le Mexique du 6 au 12 avril.

"La visite de M^{mc} Stewart souligne l'engagement constant du Canada envers la paix et le développement démocratique en Amérique centrale», a déclaré M. Ouellet.

«Je me réjouis de cette visite au moment où les Salvadoriens sont engagés dans leurs premières élections démocratiques et où les deux parties au conflit au Guatemala viennent de signer un accord sur les droits de la personne», a ajouté M^{me} Stewart.

M^{mc} Stewart visitera San Salvador les 6 et 7 avril. Elle y rencontrera le président Alfredo Cristiani, des membres de la Mission d'observation des Nations Unies au Salvador (ONUSAL) ainsi que les représentants d'organisations non gouvernementales de développement et de protection des droits de la personne. Elle visitera aussi des projets de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) au El Salvador, dont un projet d'entreprise communautaire dans un barrio de San Salvador.

Le 8 avril, elle se rendra dans la ville de Guatemala, où elle aura des entretiens avec le président Ramiro de León Carpio et avec l'ombudsman des droits de la personne, M. Mario García LaGuardia. M^{mo} Stewart s'est déclarée satisfaite de l'Accord sur les droits de la personne, signé le 29 mars par le gouvernement guatémaltèque et l'Union révolutionnaire nationale guatémaltèque (URNG), mais elle a déploré l'assassinat subséquent, le 3 avril, de M. Eduardo Epaminondas Gonzalez Dubon, président de la Cour constitutionnelle du Guatemala; elle a mentionné qu'elle discuterait de ces événements importants avec le président de León et d'autres intervenants.



M^{me} Stewart participera à la réunion annuelle de la Banque interaméricaine de développement (BID), qui se tiendra les 11 et 12 avril à Guadalajara, au Mexique. Le Canada est un membre actif de la BID, laquelle est la principale source de financement pour le développement des pays latino-américains.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874